



HETTENSCHLAG

*De gueules à l'aigle d'argent surmontée d'un chef fascé de gueules et d'argent
à la bande d'or.*

Création d'armoiries en 1978. « De gueules et d'argent à la bande d'or » est le blason de la famille de Reichenstein propriétaire de Hettenschlag avant 1495, « de gueules à l'aigle d'argent » est celui des sires de Girsberg qui y possédaient la dîme au XIV^e siècle.

Le village apparaît en 791 sous la dénomination « Hetannerloh ». De 1495 à la Révolution il a appartenu à la seigneurie de Ribeaupierre. L'église est dédiée à la Présentation de la Vierge.

SOURCE : Blasons des Reichenstein et des Girsberg dans KINDLER VON KNOBLOCH, *Der alte Adel im Oberelsass*, p. 28 et 73.